

Clic services Bretagne, l'annuaire gratuit des  
25 000 prestataires de services B to B bretons

## UNE RECHERCHE SIMPLE ET RAPIDE POUR LES INTERNAUTES

Clic-services-bretagne.fr propose aux internautes d'effectuer des recherches selon plusieurs critères : par le nom de l'entreprise recherchée, son domaine d'activité ou encore sa localisation. Tous les secteurs d'activité B to B sont référencés : conseil et ingénierie, services opérationnels, transport et logistique, services financiers, immobiliers et d'assurance.



The screenshot shows the website's search interface. At the top, there is a navigation bar with the logo and a search bar. Below the search bar, there are three main sections: 'Entreprises, vous recherchez un prestataire de services?', 'Prestataires bretons, vous souhaitez vous faire connaître?', and 'Dernières mises à jour'. The 'Dernières mises à jour' section features a profile for 'KERGRIST COURTAJE ET CONSEILS' with a photo and a 'Consulter la fiche' button. The 'Entreprises' section lists various activity domains: Conseil et ingénierie, Services opérationnels, and Transport et logistique, each with a list of sub-services.

[Accéder au site Clic services Bretagne](http://clic-services-bretagne.fr)

## DES INFORMATIONS PRÉCISES PRÉSENTÉES PAR LES ENTREPRISES

Clic-services-bretagne.fr propose aux entreprises de services B to B de renseigner leur page de présentation afin de valoriser leurs savoir-faire et leurs références. Elles ont la possibilité d'intégrer des photos, des plaquettes ou tout document commercial numérisé et faire ainsi de leur page un véritable outil de marketing. Autant d'éléments qui permettront à l'internaute de faire une présélection d'entreprises en connaissance de cause.

Être inscrit dans l'annuaire professionnel clic-services-bretagne.fr permet également à une entreprise de bénéficier d'une meilleure visibilité sur internet, même si elle ne dispose pas de site.

[Renseigner sa fiche sur Clic services Bretagne](http://clic-services-bretagne.fr)

---

CCI métropolitaine Bretagne ouest  
1, place du 19ème RI - CS 63825 - 29238 Brest cedex 2  
Tél. : +33 (0)2 98 00 38 00 - Fax : +33 (0)2 98 00 39 02  
Courriel : [accueil.brest@bretagne-ouest.cci.bzh](mailto:accueil.brest@bretagne-ouest.cci.bzh)